Cuba y Taiwán avanzan juntos en Mundial Sub-15 de Beisbol

Hermosillo, 29 ago (JIT) .- Los equipos de Cuba y Taiwán certificaron este domingo sus avances a la súper ronda de la V Copa Mundial sub-15 años de béisbol que se disputa en esta ciudad del norte mexicano.

nage not found or type unknown

La tropa dirigida por Alexander Urquiola venció entre viernes y sábado a sus similares de México y República Checa, con lo cual se fue tranquila a disfrutar de dos jornadas de descanso.

El equipo de Taiwán debutó con triunfo sobre México el sábado y este domingo pasó sobre los checos, con lo cual sus víctimas quedaron formalmente eliminadas de la lucha por la súper ronda.

Se trata, claro que sí, de un fuerte golpe al atractivo de la lid, pues los aztecas (cuartos del ranking mundial) no estarán en la lucha por llegar a la disputa de las medallas.

Tras tres jornadas competitivas, además de cubanos y taiwaneses (2-0) quedan invictos los elencos de Japón (2-0) en la llave B y los de Estados Unidos (3-0) y Puerto Rico (2-0) en la C.

Frente a tal panorama, no hay dudas de que la súper ronda pinta para seis potencias de este deporte, lo cual será un regalo para los seguidores de esta lid acá y allende los mares.

Urquiola aseguró en las últimas horas que el partido ante Taiwán resulta clave de cara a la segunda ronda, pues en términos prácticos constituye casi su inicio. Recordemos que los equipos clasificados arrastran el resultado bilateral en la etapa de grupos.

El mánager de Taiwán, Wei-Cheng Tseng, se movió en la misma cuerda durante un diálogo con la prensa cubana presente acá. Celebró las dos victorias de su equipo y catalogó al cubano como un oponente fuerte, con jugadores muy alegres y combativos. En este particular lamentó que sus alumnos suelan mostrarse más "dormidos" dentro del terreno de juego.

El partido entre cubanos y asiáticos será el martes 30 de agosto a las 19:30 hora local, tres horas más tarde en Cuba (22:30). Ese mismo día chocarán japoneses y colombianos, también de interés para la clasificación de la llave B. Otro duelo muy atractivo será este lunes el de estadounidenses y boricuas, sin duda un clásico americano.

La armada cubana pasó este domingo por el gimnasio y el lunes se entrenará de nuevo en el terreno. Tras esa sesión será anunciado el lanzador abridor ante Taiwán.



Radio Habana Cuba